
Herstellung Baldrianblütenextrakt

Beitrag von „hartikos“ vom 25. August 2011, 22:17

Hallo Elke,
ich denke mal das wird nicht funktionieren. Ein Extrakt ist so zu sagen der Pflanzensaft, ein 
Auszug aus der Pflanze. Der Begriff Jauche kommt da schon fast hin. Wenn dein 
Baldrianextrakt nach Jauche riecht vermute ich eine zu warme Lagerung. Ich fülle mein Extrakt 
in lichtgeschützte Flaschen ab und es steht im kühlen Keller. Schau dich beim Spazierengehen, 
Radfahren oder auch beim Autofahren um, Du wirst feststellen das Baldrian fast überall 
wächst. Jetzt im August sieht man natürlich nicht mehr diese weiß-rosa Dolden sondern eher 
braune Gerippe. Der beste Monat bei uns hier in der Gegend ist der Juli. Also warten bis zum 
nächsten Jahr umschauen und loslegen.

Gruß
Gerhard

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1343-herstellung-
baldrianbl%C3%BCtenextrakt/&postID=10868#post10868
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